

# INFO PUBLIK

## Pelaku UMKM Desa Binaan Di Datangi Babinsa, Untuk Apa?

Budiyanta - [KLATEN.INFOPUBLIK.CO.ID](http://KLATEN.INFOPUBLIK.CO.ID)

Apr 6, 2023 - 11:11



*Pelaku UMKM Desa Binaan Di Datangi Babinsa, Untuk Apa?*

Klaten - Koptu Suyono Babinsa Desa Sidowarno Koramil 22 Wonosari [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim0723Klaten) melakukan komunikasi Sosial (Komsos) bersama Pemilik Kios Penjualan Makanan Burung warga binaan di Dukuh Sidowarno Desa Sidowarno Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (6/4/2023)

Hobi warga masyarakat di desa sangat berbeda-beda, mulai dari hobielihara ayam sampai hobi pelihara burung. Ini yang mendasari warga binaan Babinsa Desa Sidowarno Koramil 22 Wonosari melakukan usaha UMKM penjualan pakan salah satunya menjual pakan burung.

Adanya pelaku usaha UMKM di desa binaan, Babinsa Desa Sidowarno Koramil 22 Wonosari menyambangi pemilik kios pakan burung guna bersilaturahmi dan memberikan motivasi serta semangat dalam menjalankan usahanya.

Koptu Suyono menyampaikan bahwa Babinsa selaku aparat kewilayahan memang harus memberikan motivasi kepada masyarakat, terlebih dibidang usaha kecil menengah agar termotivasi untuk mengembangkan usahanya.

“Terkait dalam menjalankan usaha yang digeluti warga binaan, kita harus mendampingi dan memberikan semangat moril untuk terus melakukan usaha serta mencari solusi bila ada permasalahan sehingga usaha yang dijalankan dapat maksimal,” ungkap Koptu Suyono

Selaku Babinsa Koptu Suyono juga berharap kedepannya usaha jualan Pakan Burung dapat berjalan dengan baik dan semakin berkembang.

“Keberhasilan usaha warga juga kebanggaan buat kita, sebab ini dapat menjadi contoh terhadap warga lain yang ingin membangun usaha,” ujar Koptu Suyono.

Andi selaku pelaku UMKM penjual makan burung menyampaikan ucapan terimakasih kepada Babinsa yang telah memberikan motivasi dalam pengembangan usahanya dan selalu menjaga hubungan yang baik dengan warganya.

"Dengan adanya Pak Babinsa menyambangi kios kami sangat berarti, dengan sambangnya tentunya kami juga diperhatikan oleh Pak Babinsa dalam menjalankan usahanya," ungkap Andi. (Red)